

PELITA

DWP Dinas Pendidikan Bersama Satgas TMMMD Ke 117 Lakukan Kunjungan Keaksaraan Fungsional, Berantas Buta Aksara

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Aug 3, 2023 - 18:17



JEMBER – Dalam membantu pemberantasan buta aksara, Dharma Wanita Persatuan (DWP) Dinas Pendidikan Kabupaten Jember sinergi dengan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke 117 Kodim 0824/Jember melakukan kunjungan keaksaraan fungsional di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat Al Muttaqin Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember.



Kunjungan DWP Dispendik Jember tersebut dipimpin oleh Ketua DWP Dinas pendidikan Ny. Sunariyanti Hadi Mulyono, turun ke desa Klungkung untuk melihat secara langsung pembelajaran terhadap para orang tua atau lansia yang masih buta aksara dan tidak mengenal huruf sama sekali atau lebih dikenal dengan keaksaraan fungsional.

Menurut Ny Sunariyanti Hadi Mulyono, kegiatan ini merupakan wujud kepedulian kita terhadap warga masyarakat yang masih buta aksara, dalam membantu pemberantasan buta aksara ini kita turun ke lapangan di Desa Klungkung ini, yang saat ini melaksanakan TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember. TMMD melaksanakan pembangunan segala aspek baik fisik maupun non fisik dan sumberdaya manusianya, dan kita tersonding dengan kegiatan non fisik TMMD tersebut, melalui PKBM Al Muttaqin ini.

Untuk itu kita memiliki niatan yang sama melalui PKBM Al Muttaqin ini, kita ingin ikut sumbangsih dalam pemberantasan buta asara, mejadikan desa Klungkung ini dari desa berkembang menjadi desa mandiri, termasuk dengan meningkatkan

kualitas sumberdaya manusia agar melek aksara Jelas Ny. Sunariyanti Hadi Mulyono.

Dandim 0824/Jember selaku Dansatgas TMMD Ke 117 Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, secara terpisah menyampaikan terima kasih kepada Ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan Dinas Pendidikan Kabupaten Jember yang telah ikut berperan dan TMMD ini, dan TMMD ini memang Karya Bakti Skala Besar dengan pembangunan semua aspek sinergi dengan berbagai pihak baik pemerintah maupun swasta dan organisasi kemasyarakatan yang memiliki tujuan yang sama dalam membangun desa, khususnya Desa Klungkung.

Termasuk dengan Ibu-ibu Dharma Wanita, PKK dan lain-lainnya saya sangat berterima kasih sekali, ikut menyemarakkan kegiatan TMMD Ke 117 ini, untuk bersama-sama meningkatkan pembangunan di desa Klungkung ini, termasuk pembangunan sumberdaya manusia dengan pemberantasan buta aksara. Tegas Dansatgas TMMD Dandim 0824/Jember. (Siswandi)